

市職労退職者の会

だより

No. 2

2009年12月発行

初のイベント バスハイクに40名

温泉と紅葉と旧交温める

十月二十二日に、「市職労退職者の会」で初のイベントバスハイクを実施しました。天候が心配されましたが、過度の寒さもなく、本当に程よい気候の下、温泉と紅葉を楽しみ、参加者40名は、旧交を温め、昔を語り、今のことを十分話されていきました。バスの車中で、みんなの気持ちを愉快にしてくれたのは本多さんでした。「鶴の恩返し」ならぬ「鷺の恩返し」の語り口は絶品でした。本多さんは、行きも帰りもみんなを豊かにしてくれました。



楽しいひと時、
のど自慢で和気あいあい

筋湯温泉での懇親会では、自慢ののどを披露される方が相次ぎました。地元産の食材の美味しい食事を済ませ、温泉につかる人、続けて飲む人、語る人と、それぞれ楽しい時間を過ごされたようでした。

「この会は、上司とか部下とかの関係がなく、気を使わないのが一番いい」といわれる方もありました。

帰路の途中、夏のシーズンには、よくテレビニュースにも登場する「竜門の滝」を訪れました。最盛期には少し早くありましたが、観光客も少なく、紅葉のよさをひしひしと味わうことができました。

楽しい思い出のスナップ写真や集合写真は、松本さんがデジタル写真で整理してくれています。総会のときに、入手希望を募ります。なお、写真の現物は書記局にあります。

退職者の会 第2回総会を開催します！

日時 1月16日(土) 12時から

場所 天神平和楼(新天町)

参加費 2000円

参加希望者は市職労書記局までご連絡ください

電話 711-4940 Fax 714-4013